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L’EDITO	DE	LA	REDACTION	
Chers	amis,	

Marie	est	une	créature	vraiment	céleste.	Dieu	en	
a	 donné	 la	 preuve	 par	 son	Assomption.	 Elle	 est	
maintenant	rayonnante	non	seulement	dans	son	
âme	remplie	de	grâce,	mais	aussi	dans	son	corps	
jouissant	de	la	gloire	du	Ciel.	

Et	c’est	un	fait,	que	chaque	fois	que	la	très	Sainte	
Vierge	 a	 voulu	 se	manifester	 ici	 sur	 terre,	 ceux	
qui	 ont	 eu	 cette	 grâce	 de	 la	 voir,	 ont	 été	 dans	
l’admiration	 devant	 la	 splendeur	 de	 la	 Sainte	
Vierge,	devant	sa	lumière,	son	rayonnement,	son	
état	 céleste.	 Et	 nous	 qui	 connaissons	 ces	
messages	 spéciEiques,	 nous	 ne	 pouvons	 qu’être	
touchés	par	ces	mots	d’amour,	ces	paroles	d’une	
Mère	 qui	 ne	 veut	 que	 nous	 montrer	 le	 chemin	
vers	le	Père.	
La	 V ierge	 Mar ie	 a	 eu	 des	 pr iv i l è ges	
extraordinaires.	 Elle	 peut	 bien	 dire	 dans	 son	
MagniEicat	 :	 «	 Le	 Puissant	 Eit	 pour	 moi	 des	
merveilles.	»	Oui,	en	effet,	on	a	peine	à	s’imaginer	
qu’une	 créature	 puisse	 porter	 Dieu,	 le	 Créateur	
du	Ciel	et	de	la	terre,	en	son	sein,	comme	la	très	
Sainte	Vierge	Marie	L’a	porté.	
Dieu	est	resté	Dieu.	Rien	n’a	changé	en	Dieu.	Rien	
n’était	 modiEié	 dans	 la	 très	 Sainte	 Trinité.	 Dieu	
est	 immuable.	 Et	 cependant,	 Il	 a	 voulu	 habiter,	
fait	 homme,	 dans	 le	 sein	 de	 la	 Vierge	 Marie	
pendant	 neuf	 mois.	 Quelles	 grâces	 pour	 cette	
créature	 choisie	 d’une	 manière	 toute	 spéciale,	
pour	 être	 la	 Mère	 de	 Jésus-Christ,	 la	 Mère	 de	
notre	Sauveur.	Marie	est	vraiment	céleste.	

Songeons	 à	 permettre	 à	 la	 très	 Sainte	 Vierge	
Marie,	de	se	trouver	toujours	avec	nous,	partout	
où	 nous	 sommes.	Qu’elle	 ne	 soit	 pas	 obligée	 de	
nous	 quitter,	 parce	 qu’elle	 ne	 peut	 pas	 rester	
dans	 notre	 ambiance,	 parce	 qu’elle	 ne	 peut	 pas	
accepter	 ce	 que	 nous	 faisons	 ou	 ce	 que	 nous	
aimons.	 Sachons	 apprécier	 la	 joie	 inégalable	 de	
l’ensemble	de	ses	messages.	
Si	 nous	 permettons	 à	 la	 Vierge	 Marie	 de	 vivre	
avec	 nous,	 Elle	 nous	 apprendra	 à	 être	 saints,	
comme	elle	est	sainte,	à	être	purs,	comme	elle	est	
pure,	à	aimer	Dieu	comme	elle	L’aime.	Et	à	aimer	
surtout	son	Fils	Jésus-Christ,	Dieu	fait	homme.	

Si	 nous	 permettons	 à	 Marie	 de	 nous	 laisser	
toucher	 par	 ses	messages,	 nous	 entrerons	 alors	
dans	 son	enseignement	et	pourrons	pleinement	
le	faire	nôtre	et	rentrer	à	son	service.		

Que	 Marie	 touche	 toujours	 plus	 de	 coeurs,	
toujours	 plus	 d’ouvriers	 pour	 la	 mission	
d’Ardouane	 et	 raffermisse	 ceux	 qui	 y	 travaillent	
déjà.	

Je voudrais avoir une voix assez forte pour inviter les pécheurs du monde 
entier à aimer la Vierge Marie. Mais puisque ce n’est pas en mon pouvoir, j’ai 
prié mon petit ange d’accomplir pour moi cet office. Pauvre petite Maman, 
comme elle m’aime ! (…)

En pensant aux innombrables bienfaits que m’a faits cette petite Maman, j’ai 
honte de moi-même, qui n’ai jamais regardé avec assez d’amour son cœur et 
sa main qui me les offraient avec tant de bonté  ; et ce qui m’afflige encore 
plus, c’est de n’avoir répondu aux soins affectueux de notre Mère que par de 
continuels dégoûts.

Combien de fois n’ai-je pas confié à cette Mère les pénibles angoisses de mon 
cœur agité ! Et combien de fois ne m’a-t-elle pas consolé ! Mais quelle fut ma 
reconnaissance ?... Au milieu des plus grandes afflictions, j’ai l’impression de 
ne plus avoir de mère sur terre, mais d’en avoir une très compatissante au ciel. 
Mais que de fois, le cœur calmé, j’ai oublié presque tout  ; j’ai oublié presque 
même mes devoirs de gratitude vers cette bénie petite Maman céleste !... (…)

Efforçons-nous comme de nombreuses âmes élues, de nous tenir toujours 
derrière cette Mère bénie, de cheminer toujours près d’elle, car il n’y a d’autre 
route qui conduise à la vie que celle montrée par notre Mère. ne refusons pas 
cette route, nous qui voulons arriver au terme.

Saint [Padre] Pio de Pietrelcina (1887-1968)
capucin
Chapitre VIII, n° 238-241 (Paroles de Padre Pio, trad. F. Leroy ; Éd. Salvator, 2019 ; p. 175-176) 



Message du 14 juin 2024 
Reçu à 9h avant la rencontre de prière du jour


Mes enfants, 


En ces jours maussades, je viens vers vous comme tant de fois. Je voulais, avec la 
plus grande simplicité, mes enfants, et d’un amour tranquille, vous demander ce 
que vous avez fait pour faire avancer ma maison. Que dois-je faire, mes enfants, 
afin qu’au plus profond de vous, vous preniez conscience de la gravité du monde et 
de l’importance de ma mission ? Vous êtes, mes enfants, tous autant que vous 
êtes, capables de réaliser la volonté de Dieu le Père. 


Mes enfants, tant d’amour je transmets chaque jour en vous. Je vous donne la plus 
belle chose que Dieu le Père donne au monde qui est l’Amour avec un grand A. 
Mais j’ai l’impression que cela ne vous affecte pas.


Mes enfants, en ces temps chaotiques, je m’efforce de croire en vous, en votre 
sagesse de cœur. Faites éclater cette lumière d’Amour, qui est en chacun de vous. 
Vous êtes, mes enfants, les clefs de mon enseignement. Divulguez au monde Ô 
combien il est important de vivre dans l’amour de Dieu, Ô combien il est important 
de s’aider, et pas seulement dans les bons moments. 

Le partage n’est pas l’égoïsme, l’accueil ne supporte les portes ou les frontières, 
l’amour n’est pas dans la division et vos frères sont dans la souffrance.


Mes enfants, ne vous laissez pas affecter par la noirceur du malin. Il est si facile en 
ce temps de la transmettre à autrui. Soyez puissants dans votre cœur, seul l’amour 
est digne de vaincre le malin.

Mes enfants, je vous aime et je ne cesserai de vous aimer tel une mère.


Je suis Marie corédemptrice, servante de Dieu le Père.


Recevez la bénédiction du Père Éternel : « Au nom du Père, et du Fils, et du Saint 
Esprit. Amen. » 


Mes enfants, brillez. Soyez lumière pour vos frères. (Je vois en vision une pleine 
lune qui éclate de brillance se lever à l’horizon.)


Relisez le message de Padre Pio de février 1989


P.E.



Ardouane
Le 17 février 1989
 
 
(Message de Padre Pio)
 
Mes frères, je vous demande de penser que nous avons besoin de vous. Le ciel prie beaucoup pour vous. Nous prions avec 
force, avec paix, mais avec aussi beaucoup de joie, pour la Miséricorde du Seigneur sur cette terre, sur tous les hommes. Je 
suis le Padre Pio. Je vous demande de penser que je vous aide beaucoup, mais qu’il vous faut, vous aussi, avoir conscience 
de cette grande chance que vous avez d’avoir été choisis pour accomplir la volonté du Seigneur sur cette terre.
 
J’ai servi le Seigneur sur cette terre, avec beaucoup d’amour. J’ai ressenti dans mon esprit, dans mon âme, dans mon corps, 
la passion du Christ, les douleurs du Christ. A chaque fois que j’ai célébré le Saint office, la Sainte Communion, la Sainte 
Eucharistie, j’ai souffert, souffert la Passion du Seigneur.
Je l’ai soufferte, non pas pour moi, mais pour tous mes frères, pour tous mes frères pécheurs, pour tous ceux qui avaient 
besoin de miséricorde, de pardon. J’ai souffert la Passion du Christ, par amour pour mes frères, par amour pour le Christ. 
Oh ! Certes ! Je n’ai pas autant souffert que Lui, mais j’ai ressenti du plus profond de mon âme, de mon esprit, de mon 
corps, Ses blessures. Mon sang a coulé pour mes frères. La douleur a été pour mes frères. A chaque fois que le sang coulait, 
j’ai prié le Seigneur de purifier les âmes, de sauver les pécheurs.
Mon seul désir était de pouvoir ramener le plus d’âmes au Seigneur, parce que le Seigneur a souffert, souffert, pour vous 
tous, pour nous. Aussi, j’ai voulu lui rendre gloire, prendre Ses souffrances en communion d’amour avec Lui, mais aussi 
avec tous mes frères sur cette terre. Cette souffrance, je ne la souhaite à personne, personne d’entre vous, je ne la souhaite à 
aucun de mes frères. Ce que je veux pour chacun de mes frères, c’est l’Amour, la Paix. C’est aussi un cœur juste, un cœur 
pur, une âme pure.
 
Aujourd’hui, je viens à vous pour vous dire une seule chose : « Ne décevez pas le Seigneur. » Portez-lui tout votre amour, 
portez-lui tout votre travail, votre foi, votre espérance en des jours meilleurs. Et surtout, surtout, votre charité pour vos 
frères, parce que vous êtes sur cette terre, pour sauver vos frères, pour les délivrer à tout jamais du péché. Ne décevez pas la 
Vierge Marie. Elle est votre mère. Elle attend beaucoup de vous, beaucoup.
 
Au Ciel, nous faisons ce que nous pouvons pour vous aider. Nous prions, nous louons beaucoup pour vous. Nous agissons 
dans la Paix, dans l’Amour et nous intervenons pour vous protéger des attaques du malin. Vous ne pouvez comprendre, 
mais nous faisons un travail considérable pour vous. Aussi, je vous demande de bien réfléchir à tout cela et de penser que 
vous ne pouvez agir dans la Paix, dans l’Amour, si vous mettez encore des barrières à cette mission. Vous ne pouvez 
qu’entraver notre travail et nous donner encore plus de travail. Nous sommes élus du Ciel au Ciel pour vous aider. Nous 
sommes élus dans le cœur du Christ, dans le cœur de la Sainte Vierge Marie, dans le cœur de la Sainte Trinité, pour porter la 
lumière sur cette terre, pour vous aider à y emmener la paix. Comprenez bien le sens de ces paroles et agissez comme il se 
doit pour cette mission. Que le matériel n’entrave pas le spirituel. Que le spirituel le remporte sur le matériel. Et que vos 
âmes s’élèvent vers nous, pour un monde d’Amour, de Paix, d’Unité, d’Union entre nous et vous.
 
 
Que le ciel et la terre s’unissent à tout jamais. Que le ciel puisse épouser la terre à tout jamais. L’Amour, la Paix, ne peuvent 
se faire que dans ces conditions, seulement dans ces conditions. Vos cœurs ne doivent penser et voir qu’une seule chose : 
l’Amour, la Paix, l’Union du Ciel et de la terre. L’union de nous tous avec vous tous. L’union du Christ et de Sa nouvelle 
Eglise.
 
Priez, priez, priez ! J’ai besoin de prières. Je vous demande de venir à moi par la prière. J’ai besoin de beaucoup de prières 
pour vous aider, beaucoup de prières, beaucoup d’amour.



 

Intentions de prières : 

Notre Saint Père le Pape François, nos Evêques et nos Prêtres, l’ouverture de la Maison mariale d’Ardouane, le développement 
des groupes de prières demandés par la Très Ste Vierge, la maison de Baam au Burkina Faso, les victimes de la guerre et des 
mouvements de la terre, Garance et Niou, Liyam, Sylvain, Joffrey, Colette, Dany, Sylvie, Colette, Jacqueline, Pierre, Georges, 
Anne, Astrid, Sandra, Vincent, Jean-Claude, Christiane, Marie-Claude, Annie, Lucie, Mimi, Paule, Michelle, Chantal, Patrick, 
Marie-Françoise, Romain, Marie, Laurence, Claude, Eric, Hélène, Benoit, Claudine, Joëlle, Grégory, Adam, Axel, Séverine, 
Nicolas, aux intentions de Jérôme, Caroline, Jeanne, Virginie, Germain, Elisabeth, Danielle, Jean-Pierre, Yvonne, Denise, 
Noëlle, Paul, Samuel, Antoinette, Rémi, Marie-Thérèse, Cédric, Gérard, Yannick et nos disparus, Sa Sainteté Benoît XVI, Jean-
Pierre, Maurice et Lucile, Colette, Georgette, Bernard, Véronique, Jade, Luciano, Léone, Joseph, Elise, Francelyne ainsi que les 
intentions de Marie Mère des hommes et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de 
Dieu, et auxquelles nous nous associons de tout cœur si c’est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme.

Nous contacter : 
Association La Maison de Marie d’Ardouane  (loi 1901 - n° W341001438) 

          6, rue Georges Bizet  30510 Générac  (tél. 06 09 38 04 24) 
e.mail : contact@associationdemarie.org 

   «  Ceux qui veulent participer au renouveau de ma maison sont les bienvenus  
par tout acte ou donation. Il vous en sera grandement remercié par la Sainte 

Trinité et moi-même dans l'évolution de votre vie. »

(Pour Marie Mère des hommes - 15 mai 2012)

 

Le blog de l’association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous aider dans la 
réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l’actualité de la maison. Vous pouvez aussi déposer 
vos commentaires ou vos intentions de prière que nous porterons à chacun de nos rendez-vous.     
                  www.associationdemarie.com 
Dorénavant, l’association est aussi présente sur Facebook. 

Prions tous les soirs, à 18h35, 
                           pour les âmes du Purgatoire.

Prions tous les vendredis soir, de 21h30 à 22h,
                           en union de prière 
à la demande de Marie Mère des hommes.

Prochaines rencontres

Consultez nos différents supports web 
N’hésitez pas à visiter le nouveau site internet 
avec possibilité de dons en ligne 
https://associationdemarie.wixsite.com/my-site  

ou le site partenaire de la fondation DMM 
 https://fdddmmater.wixsite.com/fondation-dmm

 

neuvaines

St Paul   
Du 11/08/24 au 19/08/24 
Du 16/09/24 au 24/09/24 
St Pio   
Du 20/08/24 au 28/08/24 
Du 25/09/24 au 03/10/24

         

      Calendrier des 
317 (318)ème séries : 
St Joseph  
Du 24/07/24 au 01/08/24 
Du 29/08/24 au 06/09/24 
Ste Thérèse 
Du 02/08/24 au 10/08/24 
Du 07/09/24 au 15/09/24 

 
-

Les derniers 
bulletins sont 

toujours disponibles 
sur notre site et le 

nouveau calendrier 
est arrivé.

Julien Raynaud, artiste marseillais, a fait don d’une 
aquarelle à la Fondation D.M.M. Elle est mise aux 
enchères. Tous les bénéfices iront à la Fondation pour 
l’ouverture d’Ardouane.

Renseignez-vous auprès de l’Association.

http://www.associationdemarie.com
mailto:contact@associationdemarie.org

